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          Тема выпускной квалификационной работы: проектирование поршневого компрессора, вращаемого ветрогенераторным колесом, мощностью 30 Вт, при3 м/с.Работа была посвящена расчету одноступенчатого поршневого компрессора при заданных параметрах, проектированию чертежа, и исследованию возможностей применения данного вида установок.Задачи, которые решались во время работы: 1. Расчет геометрических параметров компрессора2. Расчет и проектирование кулачкового механизма3. Исследование возможности применения данного компрессора4. Чертеж компрессора5. Построение схемы установки В ходе проделанной выпускной квалификационной работы была осуществлена проверка термодинамических параметров одноступенчатого поршневого компрессора, произведен расчет его геометрических параметров, расчет кулачкового механизма, после чего на основе расчетов был построен чертеж и схема работы установки. Далее были проанализированы возможности применения компрессора и рассмотрены варианты его установки, в зависимости от районов постоянных ветров.
        

        
          Theme of final qualification work: design of a reciprocating compressor rotated by a wind generator wheel with a power of 30W at 3 m/sThe work was devoted to the calculation of a single-stage reciprocating compressor with given parameters, designing a drawing, and the study of the possibilities of using this type of installation.Tasks that were solved during work: 1. The calculation of the geometric parameters of the compressor2. Calculation and design of the cam mechanism3. The study of the possibility of using this compressor4. Compressor drawing5. Construction of the installation scheme In the course of the final qualification work, the thermodynamic parameters of a single-stage piston compressor were checked, its geometric parameters were calculated, the cam mechanism was calculated, after which, based on the calculations, a drawing and a diagram of the installation work were built. Further, the possibilities of using the compressor were analyzed and options for its installation were considered, depending on the areas of constant winds.
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